Buenos Aires, 08 de octubre de 2025

Informe mensual Plenario I	N° 1	32
----------------------------	------	----

Presentamos ante este Plenario el informe de las actividades desarrolladas por la Comisión durante Septiembre:

Almamate realizó el 06/09 en su casa otra de las tradicionales "Noche de Juegos" para toda la familia, a cargo del Grupo "La Circulera" y su propuesta de juegos de mesa ingeniosos, entretenidos y para todas las edades.

La Comisión difundió y acompañó al área de Cultura de la Junta Comunal en la entrega del título de Personalidad Destacada de la Cultura de la Ciudad de Buenos Aires a la escultora Lucía Pacenza, realizada el 18/09, en el Salón Montevideo de la Legislatura del GCBA. Esto fue iniciativa del Legislador Juan Modarelli, en coordinación con Hernán Gorreta y Julián Cappa, Comuneros de la Comuna 5 y Comuna 7 respectivamente.

En el marco del Mes de Teatro por la Identidad, se presentó el 27/09 en la casa de Almamate la Obra de Teatro "Ser alguien" de Felipe Foppiano, que narra la historia de un nieto recuperado. Al concluir la Función se produjo una riquísima charla-debate entre actores, vecinos espectadores y referentes barriales como por ejemplo Daniela Pérez y Marcelo D'Ambrosio, de Flores Solidario, el Comunero Julián Cappa y el candidato a Diputado Nacional por CABA Santiago Roberto, hijo de Luis María, asesinado en 1976 junto a Norberto Morresi, hermano de Claudio, asesinatos que se esclarecieron en 1989 gracias al EAA Forense.

Difundimos la proyección exclusiva del documental "Norma También", el 24/09 en el Cine Gaumont, del barrio de Congreso en CABA, que acompañó el Comunero Julián Cappa (Área de Cultura de la Junta Comunal 7). Natalia Vinelli, una de las Directoras del documental es vecina del barrio de Parque Chacabuco en nuestra Comuna. El documental recupera la figura de Norma Pla y su lucha en defensa de los Derechos de las y los jubilados.

La Flor de Orquesta tuvo dos presentaciones: el 13/09 en el Centro Cultural Marcó del Pont y el 20/9 en la casa de Almamate, festejando su cumpleaños N° 7, que fue el 01/09. Fue una hermosa fiesta con mucha gente querida que se acercó al Festejo.

El Grupo de Teatro no realizó Funciones este mes, pero ensayó todos los sábados de 15,30 a 19,30 hs, pudiendo permanecer casi todo el horario en la Plaza de los Periodistas gracias al buen clima. Prepararon y ajustaron su Obra "Tiempo de descuento" para la Función del 04/10 que será en el Centro Cultural Marcó del Pont.

Pudieron presentar el Proyecto para Niños y Adultos Mayores al Premio Bienal XXIII de la Fundación Navarro Viola. Continuaron brindando los Talleres de Teatro Comunitario aprobados por PAMI en dos Centros de Jubilados de la Comuna 7: Flores solidario y René Favaloro. Reiteran su propuesta de volver a dar clases de Teatro en el Centro de Jubilados Plaza de los Periodistas, como ya hicieron durante 2023.

Cristina Sottile DNI 10588613 Aurora Nazarre DNI 6230341

Comisión de Cultura, Patrimonio y Memoria

culturaypatrimonio7@gmail.com www.cccomuna7.org.ar